

応募名称一覧表

No	新しい保育園の名称	年齢	名称理由や意味
1	貞元保育園 同名 外3人	34	仮称がかなり浸透しているように思えますし、地名をつけるのが一番シンプルでわかりやすいと思ったからです。
2		33	わかりやすい
3		25	貞元にあるから貞元保育園
4		62	正に貞元地区に建設されるため
5	さだもと保育園 同名 外1人	71	ひらがなでやわらかく、すこやかに、育て欲しい。
6		55	貞元という地名を入れたい。さだもとが平仮名なら子ども達にも親しみ易い。
7	貞元れんげ保育園	3	貞元地区の保育園だから。 貞元親王が近江の国から来たときに、田の栄養になるようにれんげ草をたくさん植えて、この地の土壌を豊かにして田を開墾し、それが1300年以上たった今でも続いているから。もうなくなってしまいましたが、貞元小でのれんげ祭りなど、貞元にはれんげという名前が今でも残っています。
8	貞元・JAPAN・NS	83	小さい頃より国際人を目指してほしい。NSは「nursery school」の約です。
9	貞元マテバシイ保育園	40	マテバシイの木はかつて海苔養殖の木ヒビとして利用するため、貞元地区で栽培されていた歴史がある。薪炭材としてもマテバシイは活用され、その名残としてのマテバシイ林が三舟山に今も残っており、市民の癒やしの場となっている。千葉県で君津市が海苔養殖発祥となったというアイデンティティの醸成と、地元貞元を愛する気持ちを育成するのにぴったりだということ、さらにマテバシイは成長が早く、ぐんぐんのびることから、子どもたちの健やかな成長を願ってこの名前を考えました。
10	貞元ベース	39	見た目がキャンプ場っぽいから
11	貞元たんぼ保育園	32	貞元一帯に広がる「田んぼ」と元気いっぱい咲く「たんぼ」をもじって「貞元たんぼ保育園」としました。 たんぼの花言葉は「幸せ」もあるように、子どもたちが幸せに楽しく保育園生活を送れるように意味を込めました。
12	貞本ぬくもり保育園	31	木造園舎の造りというのをみて、木の温もりやあたたかさイメージしました。また、貞本には田んぼや自然豊かな情景がたくさんあるので、自然の豊かさ、ぬくもりを感じながらすくすくと育てほしい。という思いを"ぬくもり"という4文字に当てはめて名前をつけました。
13	貞元こども園	34	貞元という地区名を残したかった。
14	さだもとひかり保育園	42	貞元の地名と、笑顔に溢れた明るい感じが想像できたので!
15	貞元の杜保育園	41	貞元という歴史ある地域に新設される、木造の園舎という背景と、君津市の未来を担う子供たちを守り、育てほしいという願いを込めた。
16	貞元にじいろみらい保育園	33	これから通う子たち特に1期生はコロナの時代に生まれ産産時に病院に親や友人が駆けつけてお祝いしてもらえない子達でした。また、世界では戦争が起こっていたり、少子化、物価高など大変な時代に産まれてきた子供たちです。そんな時代でも産まれてきてくれたことは奇跡です。こんな時代だけどこれからは必ず明るくて楽しくて虹色の未来がきっとあるんだよということの子供たちに伝えたい、そしてその願いをこめて貞元にじいろみらい保育園にしたいと思応募しました。また、偶然にもJAミライも近く書き方は違うけど同じみらいで覚えやすいのではないかと思います。 余談ですが私の5ヶ月の娘もこちら保育園の開園と同時に入園させたいと思っています。準備など大変かと思いますが頑張ってください。
17	さだもとのびのび保育園	38	貞元の空気を吸ってのびのびと育てほしい為
18	貞元フォレスト保育園	78	自然の森や林で自由に走り回ってる貞元っ子
19	貞元なないろ保育園	45	どんな子どももどんな人もどんな考えもまるごとあなたで良いんだよ。色々な色が集まって綺麗な色になるよ。地名は入れたいのでこの名前、画数も語呂も良いです。
20	きみつつみき保育園 同名 外1人	48	八角形の園舎が子供たちが並べた「つみき」のようで、可愛い形をしていると思いました。
21		50	六角形の園舎が子供たちが並べた「つみき」のように、可愛い形をしていると思いました。
22	きみつの森(もり)保育園 同名 外1人	43	緑豊かな君津市のイメージから。トロの森みたいなゴロで呼びやすい
23		46	君津市は緑にあふれていて他県からも山や森を求めて訪れる方が多い。 木造の園舎とのことなのでピッタリかと。あと、保育園児も早々に読み書きができるひらがな。
24	君津みらい保育園 同名 外1人	43	未来ある子供達が育つ場所であり、君津市の明るい未来を紡いでほしいから
25		65	貞元と言えば、JAの味楽団だと思います。君津の未来を担うお子さんたちを育む場所として「みらい」の名を冠するのが、保育園の名称として相応しいと感じました。
26	君津みらい子供園	60	
27	君津新葉保育園(きみつわかばほいくえん)	35	君津市の子供たちが新しい芽のように元気に育つようにという意味を込めて。
28	きみつわかば保育園	55	のびのびと育つイメージ
29	きみつあんしん保育園	65	施設も職員も安心安全な保育園であるという事。園児は安心安全に過ごせ預ける親も安心して預けられると言う意味合い。君津市は安心安全であることを全国に伝えていけると思います。
30	きみつの里保育園	51	君津市(君津地区)の田園風景の中にある保育園であることや、保育・子育て支援を象徴するランドマークとなる施設であることが誰でも思い描けるよう、地域を表す「きみつ」という言葉に、地域の特徴(田園風景)と木のぬくもりのある木造園舎のイメージを端的に表す「里」(さと)を加えたもので、温かい、かわいらしい名称とするため「ひらがな」表記とした。 また、現在や未来の世代において、木造園舎でのびのびと楽しく過ごす中で心身を豊かに育てていく子どもたちのほか、保護者の方々、その他市民の方々から、いつまでも愛着を持ってもらえるよう、主役である子どもたちでも、覚えやすい、言いやすい、書きやすいものとした。
31	きみつみどりの保育園	69	緑いっぱいの環境ですくすくと育て欲しい願いを込めて。
32	君津すこやか保育園	49	地域みんなの願いみたいな
33	君津みどりの保育園	37	君津で結婚し子育てをしている中で、緑がたくさんあるなかで子育てできていることがとても良いなど日々感じています。貞本地区は三舟山も近く、田んぼも多く残っていて、緑を身近に感じる人が多い場所なのかなと思ったので、この名称を考えました
34	君津「すくすく未来保育園」	41	子供達が「すくすく」と「未来」に向かって育つゆける場所になるように。※未来は近くの「味楽団」にもかけてます。
35	君津わんぱく保育園	55	子どもが自由にのびのびと動いて、わんぱく小僧のように笑えるように。
36	きみぴょん保育園 同名 外1人	53	君津のシンボル「きみぴょん」と共に明るく未来ある子どもたちの成長を育む保育園になって欲しい。
37		5	君津市のキャラクターきみぴょんを入れた名称にしたかったから。
38	きみらい保育園□	71	君津市の未来を託す、明るく元気な子供たちを育て教育していく、今までにないカリキュラムを実践出来る場所になって欲しい。 君津と未来、きみつみらいを合体してみました。
39	きみゆめ保育園	45	君津の夢である子供たちの集まる場所なので。
40	きみいろ	35	君津の頭文字をとって"きみ"自分だけの色(個性)を自然に囲まれた豊かな環境の中でそれぞれ咲かせてほしいという思いから"いろ"。
41	きみの森保育園	50	周りに木々や自然も多く森の中にあるって感じたので、きみの森にしました。

応募名称一覧表

No	新しい保育園の名称	年齢	名称理由や意味
42	レンゲ(れんげ)の里保育園 同名 外3人	65	レンゲソウは貞元地域に由来のあることや貞元コミュニティー活動で「れんげの里のふれあい」行事が行われていた事が、貞元地域誌に記載されていること。またレンゲソウは土地を元気にすると言われていいますので、これからの君津市をもっと元気にする子供たちの園と言う意味で考えた。
43		22	上湯江保育園、貞本小学校でお世話になりました。貞本は以前、地域の方々との交流があり、れんげの里祭りというものをやってきました。その中で、上湯江保育も遊戯を披露していました。子供達を育てていくには地域全体がが一つとなり、支え合うことが必要です。れんげの里祭りは、そのような機会の場所であったと思います。れんげの花言葉は「心とらく」だそうです。この花を見ているだけでほっとする可愛らしさがあります。地域の方々にも愛されるそんな保育園になってもらいたいと願います。
44		55	コロナ前まで、上湯江保育園隣の貞元小学校で、毎年、れんげの里祭りを挙げており、また、PTAの会報も「れんげ」だったり、貞元と言えば、れんげを思い出す人が多いと思うから
45		44	貞元の地に、れんげ草の栽培を奨励した貞元親王にちなんで考えてみました。
46		れんげ保育園	42
47	ていげん子ども園	63	貞元親王に因んで地名と知名度を上げたいので??
48	みふねの里さだもと保育園	56	三舟山の麓に位置し、自然あふれる貞元地域で子育て支援拠点として根付いて行って欲しい。
49	みふねの里保育園	62	新たにできる保育園から見える三舟山は、そこからの景観が「ちば眺望百景」に選定されており、また、「20世紀遺産」に指定された歴史的価値をもち、多くの人が訪れる場所であり、市民から愛されている場所です。そんな三舟山に抱かれる場所である貞元は三舟の里と呼ぶに相応しい場所であり、そこに建つ保育園は、「みふねの里保育園」と言う名称が良いのではないかと考え、また、小さい子供たちからも愛されるよう、「みふね」を漢字ではなく平仮名にしました。
50	みふねの里山保育園	53	三舟山のふもとで子ども達のがびのび育つことをイメージしました^_^ 未来の子ども達には、ふるさとで育まれた里山保育がふさわしい
51	三船の丘保育園	61	君津市を見渡す自然豊かな三船山の麓にあり、そんな環境でこころよたかにのびのびと健やかに育てたいと願います
52	三船山げんき保育園	57	君津を代表する山である三船山に近く、その自然の麓で子供たちが元気に成長して欲しいという願いを込めました。
53	みつば保育園	36	市のお花がミツバツツジということ、きみぴよんの耳がミツバツツジということ、保育園の名前に使われれば子供達も自然と市のお花を理解し、1つ君津について知れる機会になると思ったからです。三園統合ということで、なかなか地域性のある名前をつけるのが難しいと思ったので、君津市全体のイメージを考えたところお花が浮かびました。
54	みつばつつじ保育園	30	君津市のお花であるミツバツツジから名前をつけました。君津市のお花を知ってもらえかけこの花のように厳しい環境化でも子供たちにたくましく生きる力を身につけて欲しいという思いから名称をつけました。
55	みつばつつじの丘保育園	51	君びよんの由来となる「みつばつつじ」を入れた名称とさせていただきます。
56	アザレア保育園	32	君津のお花のミツバツツジを英語にしました。 グローバルな世の中になってきたので、海外の方にもミツバツツジを親しみやすく。
57	ツツジの丘保育園	50	君津市のお花、ツツジに因んで。 花言葉もミツバツツジの花言葉は「節制」や「抑制のきいた生活」で岩場などの厳しい環境を好むことに由来しているとのこと。この君津の街で、強くて、丈夫で健やかに育てたいと、意味を込めました。
58	はちの子保育園	76	八角形の各部屋の中で蜂の巣をついたように元気に泣き、笑い、自由にのびのびと健やかに育つ子供達の園となれ
59	はっかく保育園	71	各部屋が八角だから。
60	千華保育園(せんかほいくえん)	31	「華」という字は、美しい、優れた、はなやかといった意味を持ちます。また植物の花を同時に連想する人も多く、花は可憐、やさしい、癒しなどといったイメージが持たれるのではないのでしょうか。これが、無垢で可愛く、種から蕾になり、花咲いていくように成長していく子どもに合っているも思いますし、そのようにのびのび元気に育てたいという願いも込められています。 「千」という字は、たくさんの～という意味や、長い距離や時間の意味で使われることもあります。幼児期の長い時間を送る園で、人生という長い道を歩いていく、たくさんのお子もたち一人一人が、自分だけの個性や良さを見つけ、育てていって欲しいという願いがあります。 ふたつ字を合わせて、千の華(それぞれの良さ)を咲かす(伸ばし育て)という素敵な園のイメージになると思いますし、多様性を尊重するという現代の価値観にもマッチしていると感じます。 さらに新しい保育園が建つエリアは、自然や緑、草花が多いため、千の華という字合わせでも違和感がないと思います。 新しさや希望を感じさせるような園のイメージが町を包んで欲しいという期待と祈りを込めてこの名前を提案させていただきます。
61	ひまわり保育園 同名 外2人	33	ひまわりのように、子供たちの賑やかな声と、青空いっぱい広がる笑顔が、ひまわりのように感じ、ビビッと来たから
62		1	ひまわりのようにすくすく育てたいからです
63		73	太陽に向かって大きく花開くひまわりのように元気な子どもたちが育つ保育園であってほしい。
64		79	かえるのこえお聞きながらひまわりの下で元気に遊べる君津子
65	八重桜保育園	57	入園を迎える頃、君津市内でも桜の花が美しく咲き出します。そんな桜の中でも、たくさんのお花びらがぎゅっと重なって、ひとつの花になっている八重桜の様子は、昔から、知識がたくさん詰まっているかの様だと言われています。 また、他の桜は咲いているのに、なかなか咲かないのが八重桜。まだかまだかと待ちわびて、他の桜が散る頃やっと咲いて、見た目も少し違う遅咲きの花。でもだからこそ、違う美しさがあります。 ソメイヨシノの様に広く咲くのではなく、一本の木に控えめに所々咲き、でもひとつひとつが丸くぼんぼりの様に愛らしい。 八重桜はまさに、成長が早くても遅くても、見た目が違っていても、みんな美しいんだよと言ってくれているかの様です。 色々な子ども達のそれぞれの個性が、やさしく花開く場になるといいなあと、そんな願いを込めて名付けました。
66	ガーベラの園 貞本保育園	29	ガーベラの花言葉『希望』『常に前進』のように子供達が希望を持ち日々を過ごせるように。また、子供だけでなく地域の人々も現状維持ではなく常により良い未来へ前進していけるように。 貞本保育園は他の市内の保育園が地名を付けている場所が多いのでそれに倣って。 (地名がある方がわかりやすいから)

応募名称一覧表

No	新しい保育園の名称	年齢	名称理由や意味
67	いなほ保育園 同名 外1人	32	子供が久保保育園在園中なので、来年から入れれば貞本の保育園に通うかと思えます。自然の多い、君津市でのびのびと育てほしい。田植えなど自然に触れるさまざまな体験をしてもらいたいという思いがあります。
68		67	貞元地区は、山、田んぼがあり稲の穂のようにすすくのびやかに育つように。
69		68	孫達がお世話になった保育園です!おひさまのように、明るく、元気に育てほしいです!
70	おひさま保育園 同名 外2人	65	晴れた朝、空に昇る朝陽は、子どもの笑顔のようにキラキラ輝き眩しく、美しいです。いつも笑っている子どもを見守る保育園であって欲しいです。
71		4	可愛い名前だから!。だそうです
72	にじいろ保育園/虹色保育園	34	にじはいろんな色が集まってきているので、子供達も十人十色でそれぞれ個性があるので、それぞれの個性も伸ばしつつ、新しい保育園でのびのび楽しく虹のようにきらきら輝いて元気に育ってほしいという感じの意味で考えました。あと、虹を見ると元気になったり明るい気持ちになるので(個人の意見ですが)明るい楽しい保育園の印象になればと思いました。
73	にじいろ保育園	5	虹を見ると幸せな気持ちになれるので保育園でもそんな楽しい時間を過ごせるように。
74	ヒバリ	47	子供みたいのおしゃべり好きで、いっぱい集まると賑やかな景色。
75	あおぞら保育園	76	青空のもと、子ども達が元気に走り回っている場面を想像して
76	ホテル保育園	68	三船山に、何度かホテルを見に行っ行ってかんだうしたので、
77	水とみどりの保育園	58	君津市と言えば、水と緑の自然豊かな街です。三舟山を仰ぎ貞元の田園と小系川に囲まれた素晴らしい環境の保育園であり、呼びやすい名称をと考え、浮かんだのが「水とみどりの保育園」です。 また、市内の中心的な保育園ということから、従来のエリアの概念を無くすというのがあります。自噴井戸を設置出来るが良いですね。
78	えがおの森さだもと保育園	35	緑に囲まれた自然豊かなところにあり、子どもたちには笑顔で過ごして欲しいという思いからです
79	「どんぐり」	84	唱歌 どんぐりころころ の歌詞と保育園児の顔がかわいくマッチし、はつらつと生き生きとした成長の様が浮かび、楽しくうれしくなります。
80	ひかり保育園	42	掲載されていたイラストから太陽の光が差し込む感じが伝わったから。
81	めだかつ子保育園	63	田園風景で最初に浮かんだイメージがメダカで子供たちのイメージともマッチしたからです。
82	にれの木保育園	65	四方に広がる木造校舎のイメージが、大きな榎の木のように、また大きな木の下ですくすく育つ子供たちの成長を願って命名してみました。
83	わかば保育園	58	何色にも染まっていない子供達が真っ直ぐ育て欲しい
84	あおぞら保育園	11	キレイな大きい保育園の完成形の絵を見ていたら、「子供たちが青空の中で走ってる姿を想像した」と言っていたので、、、
85	緑の丘保育園	61	回りの田んぼの風景が思いつきました
86	貞八保育園(テイヤ ホイクエン)	40	貞…貞元の貞より引用。貞は「心が正しく安定して迷わない、正しい」などの意味があります。園児たちには、綺麗な心のまま自分が正しいと思う道を進んで欲しいという思いを込めて。 八…八角形平面の保育園園舎の特徴から八角形の八を引用。加えて、八は「末広がり」とも云われ、古くから縁起の良い数字でもあるため、保育園と園児たちの未来が末広がりに続いて行くように、との願いを込めて。
87	こどもの里保育園	49	保育園完成イメージ画等が、里山(人と自然、山や森、田畑が共存している地域)の集落を連想させるからです。 子供達がいつか巣立って行っても、君津がいつまでも大切な里だという事を忘れないで欲しいという願い
88	ニコニコ保育園	7	みんなが仲良しになるため
89	かずさのさと	33	田園風景に合うように里を使い、上総地区にあるので使っていきたい。
90	かずさ	84	上総地方を代表する保育園として、
91	のびのび保育園	36	木の温もりの中、子ども達がのびのびと活動できそうだなと思いました。
92	スター保育園	4	可愛い名前だから
93	元気保育園	51	貞元の『元』をとって元気保育園
94	花畑保育園	77	貞元は田んぼ、花などに囲まれた綺麗な場所です、子供達がスクスク育つ用になる事を願って花畑保育園と付けました。
95	小系保育園	9	小系川に近いから
96	くぼほいくえん	8	久保保育園が大好きだから思いでのばしよだから
97	のどか	11	田んぼののどかな場所で健やかに育つように
98	ひろがるカントリー保育園	26	「ひろがる」・シンボルである8は広がりを表す数である為 ・周囲には田園が広がっている為 ・あとシンプルに保育園が広い 「カントリー」・日本語で田舎を意味する為 ・田舎ののどかな風景を表現したい為
99	つながりの里	34	3児の父です。君津市の子育て支援センターでは、妻共にお世話になり、ここで出会った同じ趣味や悩みを持つ仲間との"つながり"は今でも心の支えとなっております。 そんな素敵な出会いが訪れる"里"になって欲しいと願いを込め「つながりの里」と命名いたします。
100	豆しば保育園	22	素朴で気品に満ち自分を持ち愛らしくフレンドリーな人間になれるように願いを持てるようにその名前にしました。
101	フォレスト チャイルド サン ガーデン	79	光溢れる木々の中の子供の園をイメージ
102	The future Dream	54	未来に沢山の夢を持って欲しいから。
103	むすびつなぐ保育園	33	ひとが輝き 幸せつなぐ きみつ
104	新風未来保育園	64	未来ある子供達が君津の地に新しい風を入れるように育て欲しい事からです。
105	新風富士見保育園	60	富士山がキレイに見え、日本の代表としての名所であり、そこに新たな風を入れる子供の保育園になってもらいたい。
106	ウッドイーグリーン保育園	30	木造で田園の緑の中にはえる園舎を考慮した。
107	明元保育園	15	・明るく元気に過ごせる保育園になって欲しいから。 ・元気の元と貞元の元からとって。
108	未来へ羽ばたけ 周准(すえ)の里保育園	104	古代小系川流域の一带を上総国周准郡と呼ばれていた。その場所に新しい保育園が開園される。その名と歴史を忘れずにこの地から未来へ羽ばたく子どもになってほしい気持ちと願いをこめてこの名称にしました。
109	つみき	35	積み木は代表的な知育玩具であり、赤ちゃんや子供の五感を刺激します。さらに集中力や創造性、巧緻性、問題解決能力や空間認識能力の発達を促すのです。積み木を握ったり、歯固めのように舐めたりするだけでも、発育に良い影響を与えます。親子で一緒に遊ぶことで、協調性やコミュニケーション能力の向上も期待できるから、子供の成長やコミュニティを期待できる名前だと私は思っています。
110	すこやか保育園	67	健やかに育て欲しいことを願って